

Marcel Sartor, Pauke

Marcel Sartor, 1991 in Heidelberg geboren, erhielt seinen ersten Schlagzeugunterricht mit 6 Jahren bei Gero Fey in Schriesheim und anschließend bei Georg Hromadka an der Städtischen Musikschule Heidelberg. Seit 2012 studiert er an der Akademie für Tonkunst Darmstadt Schlagzeug und Pauke bei Jens Knoop und Berthold Anhalt. Während dieser Zeit sammelte er zahlreiche Orchestererfahrungen unter anderem bei den Mannheimer Philharmonikern, Staatsorchester Darmstadt, Philharmonisches Orchester Heidelberg, Collegium Musicum Pommersfelden und dem Bruckner Akademieorchester München und arbeitete mit Dirigenten wie Zoltan Kocsis, Dorian Keilhack, Jordi Mora und Martin Lukas Meister.